



**Dr. Stephan Eisel**

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Wahlkreisbüro: Markt 10-12  
53111 Bonn

☎0228 -184 99832

☎0228 -184 99834

Deutscher Bundestag  
Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Büro: Unter den Linden 71

☎(030) 227 – 77088

☎(030) 227 – 76088

✉stephan.eisel@bundestag.de

# Medienmitteilung

---

Bonn, 13. September 2007

## **„Bonner bleibt wir Ihr seid!“**

### Eisel erinnert an den Jahrestag der Kanzlerwahl Konrad Adenauers

Am 15. September 1949 wurde Konrad Adenauer erstmals in Bonn zum Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland gewählt. Daran erinnert der Bonner Bundestagsabgeordnete Stephan Eisel:

„Die Wahl Adenauers zum Bundeskanzler war für Bonn ein besonderes Ereignis. Adenauer war ja Bonner Bundestagsabgeordneter. Der CDU-Fraktionsvorsitzende im Rat, Peter Maria Busen, schickte ein Telegramm: „Wir haben as Vertrauen, dass Sie der beste Steuermann für eine glückliche Fahrt in die deutsche Zukunft sind.“

In einer Bonner Lokalzeitung \*findet sich eine anschauliche Schilderung der Szenerie vor dem Plenarsaal am Tag der Kanzlerwahl:

„Der Gewählte selber, unerschütterlich wie immer in seiner Ruhe, freute sich sichtlich über die ehrlichen und freudigen Glückwünsche der Männer und Frauen, die sich nach der Wahl in der Vorhalle des großen Plenarsaals um ihn drängten. Die dreiviertelstündige Pause bis zur nächsten Sitzung opferte er in humorvoller Ergebenheit denen, die ihn in dichter Traube umringten und um ein Autogramm baten ..... Als wir ihn baten, der Bonner Bevölkerung ein Grußwort zu sagen, hielt er inne im Schreiben, hob den Kopf, sah uns an, dachte einen Augenblick nach und sagte dann jenen Satz, den er uns in einer etwas ruhigeren Minute auch aufschrieb.

Die Zeitung druckte den Gruß Adenauers am nächsten Tag als Faksimile ab:

„Bonner bleibt wie Ihr seid – Ihr wart vorbildlich in diesen Tagen. Adenauer.“

\* Quelle: Hauptstaatsarchiv Düsseldorf (Vermutlich ist die Bonner Rundschau gemeint.)